

LLEVA CAEM A GUERRERO MUESTRA ITINERANTE "AGUAS CON EL AGUA"

· *Estará durante un mes en Acapulco la exposición itinerante, para concientizar a los alumnos sobre el uso eficiente y el cuidado del vital líquido.*

Acapulco, Guerrero, 15 de febrero del 2016.- Con el propósito de sumar esfuerzos, conocimiento y valores sobre la importancia del cuidado del agua, la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) llevó al estado de Guerrero la Exposición Itinerante "Aguas con el Agua", la cual tiene como objetivo difundir el uso eficiente del vital líquido.

Instalada en la Unidad Deportiva Jorge Campos del municipio de Acapulco, la muestra inició actividades el fin de semana con la presencia del gobernador guerrerense, Héctor Astudillo, quien destacó el trabajo interinstitucional que realiza su gobierno con otras entidades como el Estado de México.

Durante la inauguración, donde acudieron mil 700 niños a los que se les tomó protesta como guardianes del agua, éstos recorrieron las instalaciones de la muestra itinerante, que permanecerá hasta el 13 de marzo en el puerto de Acapulco para que sea visitada por los alumnos de esta zona de Guerrero.

Los alumnos pudieron conocer la relación que existe entre el agua, la vida, el medio ambiente y la actividad humana en la exposición "Aguas con el Agua", que consta de 25 módulos con igual número de actividades, entre ellas el Aquashow, El Viaje del Agua y la Bola que Flota, que resultan, además de atractivas, muy divertidas para que los pequeños entiendan el ciclo del agua y todo lo que la convierte en un elemento vital.

Como parte de las actividades que se realizan en el programa de Cuidado del Agua, los alumnos, profesores y padres de familia pueden conocer lo que se hace para el tratamiento del agua, la forma en que pueden contribuir, a contaminar menos ríos, lagos y mares, para mitigar con ello el impacto ambiental.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



La exposición itinerante en Guerrero está a cargo de la ingeniero María de la Luz Reyes Cantú, quien acudió a la inauguración como representante del Gobierno del Estado de México y de la Comisión de Agua de la entidad, cabe señalar, que una vez que concluya su estancia la exposición, el 13 de marzo en Acapulco, regresará al Estado de México para continuar su recorrido por los 125 municipios mexiquenses.

Para que la Exposición “Aguas con el Agua” llegue a los municipios de la entidad, la CAEM pide comunicarse con la Dirección de Cultura del Agua de la CAEM, al teléfono 5358-6868, extensiones 201 y 202, donde podrán preguntar por todo lo necesario para recibirla, como contar con un espacio abierto (auditorio, plaza principal, casa de cultura o escuela), tener un sistema de sonido con reproductor de CD y micrófono inalámbrico, así como reunir al menos a 400 personas a quienes se pretenda involucrar en el cuidado del agua potable.